

Nombre de alumno: María De Jesús Pascual Pedro.

Nombre del profesor: Arguello Gálvez Marcos Jhodany.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Salud Pública.

Grado: 3° cuatrimestre Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo del 2020.

## - Pasaron grandes epidemias como: viruela, tifus, colera, y la malaria. - Se generaron bases científicas y descubrimientos, de diferentes ramas del conocimiento que aportaron instrumentos y herramientas para aplicaras, con el objetivo de mejorar la salud. - Siglo XVII: **Nacimiento** de la salud pública: - Llegaron los avances, en este caso podemos identificar - Avances tecnológicos y científicos. Y la tres factores que confluyeron para el bienestar de los idea que el bienestar influye en el progreso. ciudadanos: - En la actualidad la salud pública es distinta a lo hemos visto, ya se han logrado mejorar diferentes aspectos y los servicios básicos con los que contamos hoy en día. - Se instituyó en México el Consejo Superior de Salubridad, compuesto sólo por seis miembros, y perteneciente al ramo de la beneficencia pública. - En 1841 a 1880: - Comenzó la consolidación de esta organización técnica, consultivo, normativo y ejecutivo. - Porfirio Diaz se postulo como presidente de México, fue cuando comenzó una nueva etapa para México, ya que el logro la estabilidad política del país. La salud publica en México: - Se hizo público los planes y acciones que el consejo había hecho durante ese tiempo. - Se celebro el congreso higiénico Pedagógico que tiene relación con la salud y la higiene de las escuelas. - Se fundaron las dos primeras instituciones dedicadas a la investigación.

Marco conceptual

- Salud:

- Según la organización mundial de la salud (OMS), es el completo bienestar físico, mental y social, y no solamente en la ausencia de afecciones o enfermedad.

- Proceso de alteración del estado de salud, considerando desde su causa inicial hasta sus consecuencias derivadas.

- Población:

- Es el conjunto de grupos de población que viven en un lugar urbano o rural, en condiciones específicas de organización y de cohesión social y cultural.

- Para mí la materia de salud pública es importante, ya que es la base fundamental para la prevención y promoción a la salud de la población en general ya nos sirve para garantizar la calidad de los servicios de salud y reduce el impacto las enfermedades. En lo personal espero aprender mucho de esta materia, para aplicar todas las medidas necesarias

de salud y vida mejorarían.

para mejorar la salud de las personas, porque creo firmemente que, si nos enfocamos en la salud pública, la calidad

## Bibliografía:

UDS. Universidad del sureste. (2020). Antología de Salud Pública. PDF. Recuperado el 08 de mayo del 2020.

Fierros. H. A. (2014). <u>file:///C:/Users/majo2/Desktop/SALUD%20PUBLICA%20CARPETA-INFOR/SALUD%20PUBLICA%20INFORMA-CUADRO.pdf</u>. Concepto e historia de la salud pública en México (siglos XVIII a XX). Tijuana Baja california, México. Editorial: Gaceta médica de México.